

CONTEXTO

Entrega N° 1.804

Mar.4, 2024

La “newsletter” de Juan Carlos de Pablo

COMO LO VEO

El discurso presidencial del viernes pasado muestra que Milei mantiene la iniciativa. Porque habló del pasado y del presente, pero les tendió su mano a los gobernadores. Todo sigue siendo muy fluido. La tasa de inflación de febrero fue inferior a la de enero.

CLAVES

- ♦ El viernes pasado, a las 21 horas, estábamos todos pendientes del discurso con el cual el presidente Milei habría de inaugurar el período de sesiones ordinarias del Congreso. No referido a lo que iba a decir, sino a CÓMO lo iba a decir. El discurso fue contundente, pero no agresivo... para sus estándares.
- ♦ La provincia de La Rioja entró en default, porque no pudo pagar un vencimiento en dólares.
- ♦ Entre feb.23 y feb.24 la recaudación total aumentó 240,9%, bien por debajo de la tasa de inflación interanual. NO HAGAMOS UNA TEORÍA DE UN SOLO NÚMERO.

ME PREGUNTO

A raíz de los 10 puntos que el presidente Milei quiere firmar con los gobernadores, en Córdoba, el 25 de mayo próximo; 1) ¿quién los transformará en legislación específica?; 2) ¿por qué hay que esperar hasta el 25.V.24?

SEMAFOROS

ROJO

⊗ A raíz del escándalo con el uso de intermediarios, en la contratación de seguros con Nación Seguros, por parte de otras porciones del sector público, el ex presidente Fernández dijo que él no sabía nada, y que probablemente su secretaria (sic) se haya extralimitado. LE DEJAN A MILEI LA PELOTA FRENTE AL ARCO, LO ÚNICO QUE TIENE QUE HACER ES CABECEAR.

AMARILLO

☺

VERDE

⊗ Según FIEL, entre enero y febrero pasados, en promedio los precios al consumidor aumentaron 16,8%, CUATRO PUNTOS PORCENTUALES MENOS QUE entre dic.23 y ene.24.

EN ESTA ENTREGA

- ♦ Como lo veo
- ♦ Milei en el Congreso: qué dijo y cómo lo hizo
- ♦ Precios subieron 28 veces, una indemnización ¡82!
- ♦ Los K's hicieron jodas groseras
- ♦ ¿Quién no merece recibir subsidios energéticos?
- ♦ Isaac Butt

DEL “PENGUIN DICTIONARY OF MODERN HUMOROUS QUOTATIONS”

“Uno no se da cuenta de lo corto que es un mes hasta que tiene que pagar la asistencia por divorcio (alimony)”. John Barrimore.

CONTEXTO; Entrega N° 1.804; Marzo 4, 2024.

COMO LO VEO

“La primera lección de economía es que no hay de todo para todos, mientras que la primera lección de la política es ignorar la primera lección de economía”.
Thomas Sowell.

(Fuente: Milei, J.: El camino del libertario, Planeta, 2022).

El discurso presidencial del viernes pasado muestra que Milei mantiene la iniciativa. Porque habló del pasado y del presente, pero les tendió su mano a los gobernadores. Todo sigue siendo muy fluido. La tasa de inflación de febrero fue inferior a la de enero.

La inflación de febrero: sigue la disminución, según un privado

Según FIEL, en promedio los precios al consumidor aumentaron 16.8% entre enero y febrero pasados, lo cual implica una REDUCCIÓN DE CASI 4 PUNTOS PORCENTUALES, con respecto a la inflación de enero de 2024, que había sido de 20,6%.

A raíz de lo cual, entre febrero de 2023 y de 2024, siempre en promedio, los precios al consumidor subieron 287,2%.

No hagamos una teoría de un solo número, pero consignemos que es la segunda reducción consecutiva de la tasa de inflación mensual.

¿Y entonces?

Terminó febrero, terminaron las vacaciones, etc.

En muchos aspectos no hubo verano, en esta vertiginosa Argentina.

El presidente Milei recuperó -o la mantiene, si nunca la perdió- la iniciativa, entre otras cosas porque fija la agenda. Esto, cuando se ejerce una función ejecutiva, es muy importante.

La política económica de corto plazo no depende del “pacto de Córdoba”; sintetizada en el “no hay plata” sigue su curso, porque en este plano si el presidente afloja se convierte en un “pato rengo”, y a un trimestre del comienzo de su período presidencial, es un lujo que no se puede dar.

Quienes pronostican un nuevo salto devaluatorio están haciendo más aritmética que economía. Porque en la determinación de corto plazo del tipo de cambio no solamente influye la tasa de inflación. Error tipo I, error tipo II, hay que adoptar las decisiones sobre la base de que NO habrá un nuevo salto devaluatorio.

¡Animo!

CONTEXTO; Entrega N° 1.804; Marzo 4, 2024.

MILEI EN EL CONGRESO: QUÉ DIJO Y CÓMO LO HIZO

El viernes pasado, a las 21 horas, estábamos todos expectantes.

No tanto por lo que fuera a decir el presidente Javier Gerardo Milei, en su discurso de apertura de las sesiones ordinarias del Congreso, sino por cómo lo iba a decir.

No lo vi en directo, porque estaba dictando una conferencia explicando... el accionar del presidente Milei; pero leí el discurso y también recogí impresiones de quienes sí lo vieron.

Pues bien, “aprobó”. Quiero decir, fue contundente sin ser agresivo... dentro de su estilo. BUENÍSIMO.

La estructura del discurso es OBVIA, pero la destaco porque no siempre los pronunciamientos se estructuran como corresponde.

Habló del pasado (miren lo que encontré), del presente (miren lo que hicimos desde el 10 de diciembre de 2023) y del futuro (convoco a los gobernadores, a encontrarnos en Córdoba el 25 de mayo próximo, para firmar un acuerdo de 10 puntos, si previamente me aprueban...).

Este fue un discurso de tenor presidencial. Esto quiere decir que, hasta el 25 de mayo próximo, ocurrirán muchas cosas, aquí y en el Mundo; se seguirá negociando y también aparecerán resultados.

Aquí y ahora, buena parte de las negociaciones dependerán de la evolución de la tasa de inflación. Al respecto febrero generó buenas noticias, como se analiza en otra porción de esta entrega de **Contexto**.

La noticia del viernes pasado fue una “no-noticia”. El presidente, dentro de su estilo, se contuvo. La vida sigue.

¡Animo!

LOS 10 PUNTOS PLANTEADOS POR MILEI.

1) La inviolabilidad de la propiedad privada; 2) el equilibrio fiscal innegociable; 3) la reducción del gasto público a niveles históricos, en torno al 25% del PBI; 4) una reforma tributaria que reduzca la presión impositiva, simplifique la vida de los argentinos y promueva el comercio; 5) la rediscusión de la coparticipación federal de impuestos para terminar para siempre con el modelo extorsivo actual, 6) un compromiso de las provincias de avanzar en la explotación de los recursos naturales del país; 7) una reforma laboral moderna que promueva el trabajo formal; 8) una reforma previsional que le de sustentabilidad al sistema, respete a quienes aportaron y permita, a quienes prefieran, suscribirse a un sistema privado de jubilación; 9) una reforma política estructural que modifique el sistema actual y vuelva a alinear los intereses de los representantes y de los representados; y 10) la apertura al comercio internacional, de manera que la Argentina vuelva a ser una protagonista del mercado global.

Un par de interrogantes generan el anterior listado: 1) estos son los objetivos, pero; ¿de qué manera de van a implementar? El 25 de mayo de 2024 ¿se va a firma “sólo” esto, o también habrá novedades en el plano del cómo? 2) ¿Por qué esperar hasta el 25 de mayo de 2024; no podríamos ir avanzando ya, al menos en algunas de las cuestiones? Seguramente, porque -insisto- si hay alguna realidad, en la Argentina de hoy, es la fluidez.

CONTEXTO; Entrega N° 1.804; Marzo 4, 2024.

PRECIOS SUBIERON 28 VECES, UNA INDEMNIZACIÓN ¡82!

Por obra y gracia de la justicia laboral, una indemnización por despido se transformó de \$ 2 M. en 2015, a otra de \$ 165 M. en 2023.

Más que obra y gracia, aplicación de intereses al monto original.

La Corte Suprema de Justicia acaba de calificar como “desproporcionados” a los referidos intereses, ordenándole a los jueces inferiores a que recalculen el monto a liquidar, sobre bases más razonables.

Las tasas de inflación de los últimos tiempos dificultan las comparaciones, no obstante lo cual pasar de 2 a 165 parece mucho. Pero; ¿cuánto?

Para ilustrar basta con un cálculo basado en órdenes de magnitud. Entre mediados de 2015 y de 2023, en promedio los precios al consumidor aumentaron VEINTIOCHO veces. En tanto que el aumento de la indemnización por despido, que la CSJ ordena revisar, implica un aumento de OCHENTA Y DOS veces.

28 y 82 es casualidad, no se enganche con esto. La clave es que si el monto original se hubiera indexado por precios al consumidor, los \$ 2 se hubieran transformado en \$ 56, no en \$ 165. ESTO ES UNA GROSERÍA.

Como se sabe, los fallos se refieren a casos específicos, pero pueden generar jurisprudencia. Espero que esta vez sea así.

A propósito de este caso **Contexto** vuelve a la carga con un punto central: los problemas laborales ¿tienen que ver con la legislación, la jurisprudencia, los jueces, los médicos, etc.? Porque si cambiamos la legislación, pero los jueces siguen modificando los montos de los juicios como en el caso en consideración, seguiremos en problemas.

¡Animo!

CONTEXTO; Entrega N° 1.804; Marzo 4, 2024.

LOS K'S HICIERON JODAS GROSERAS

Sospechas por doquier y algunos indicios, a esto estábamos acostumbrados; pero lo que ocurrió en las últimas semanas -y lo que, aparentemente, seguirá ocurriendo-, documenta las groserías cometidas por el gobierno que terminó el 10 de diciembre de 2023.

Cito de memoria: dada su doble condición, de funcionario y líder piquetero, Emilio Pérsico le transfirió fondos a... Emilio Pérsico (y cuando le avisaron que eso era una desprolijidad, lo hizo a través de Juan Grabois, quien se defiende diciendo que “nunca fui funcionario”); diversas reparticiones públicas contrataron seguros con Nación Seguros, para lo cual contrataron a gestores... muy vinculados con el ex presidente Alberto Fernández; quien al respecto comentó que él no hizo ninguna gestión, y si la hizo su secretaria se extralimitó; los funcionarios que realizaron viajes oficiales utilizando los servicios de Aerolíneas Argentinas, se acreditaron el correspondiente millaje, que utilizaron ellos o sus familiares (después nos preguntamos por qué la referida aerolínea es deficitaria).

Estuvo muy bien el otro día el periodista Eduardo Feinmann, cuando dijo “el ex presidente Fernández cree que somos pelotudos”.

Es todo muy grosero y, sumado, cuantitativamente importante.

En términos de la población, esto tiene que poder palparse. ¿Qué tal que la terminación de los quioscos, posibilite -por ejemplo- bajar en un par de puntos porcentuales, la alícuota del IVA? Estaría bárbaro.

¡Animo!

CONTEXTO; Entrega N° 1.804; Marzo 4, 2024.

¿QUIENES NO MERECEN RECIBIR SUBSIDIOS ENERGÉTICOS?

Terminar con los subsidios energéticos, es decir, que cada demandante pague lo que cuesta generar, transmitir y distribuir energía, debería ser el objetivo final de la política respectiva.

Salvo contadísimas excepciones.

Éste no es el problema del momento, el cual consiste en avanzar en la disminución del aporte estatal al sector, pero afectando de manera diversa a los demandantes, según su capacidad de pago.

Este desafío no se puede encarar de manera directa, por ejemplo, preguntándole a cada usuario cuánto gana, o cobrando tarifas diferentes según la cantidad demandada en cada casa o departamento. Aprendí hace mucho tiempo que un magnate que vive solo, probablemente demande menos energía eléctrica que una familia de 20 personas, que vive hacinada.

Entonces se apela a indicadores indirectos de la capacidad de pago. Dejarán de beneficiarse con subsidios energéticos quienes hayan comprado dólares en el segmento oficial del mercado de cambios, viajado al exterior (a países no limítrofes) o estén suscriptos a una empresa de medicina prepaga, fuera de una relación laboral en dependencia.

Todos los indicadores indirectos son imperfectos, desde el punto de vista del objetivo buscado. Ejemplo: Juan Pérez viajó a Canadá, a visitar a su tía que estaba muy enferma, para ello compró algunos dólares, y gasta buena parte de sus ingresos en un sistema de medicina prepaga, porque tiene una enfermedad congénita.

Lo cual implica que ningún sistema basado en indicadores indirectos, está exento de generar situaciones bien complicadas. Chocolate por la noticia, la vida es problema contra problema, y -contrariamente a lo que creen los estadomaníacos-, las herramientas al servicio de los funcionarios son bien limitadas.

¡Animo!

ISAAC BUTT

(1813 - 1879)

Nació en Donegal, Irlanda.

“En 1832, cuando fue nombrado arzobispo de Dublín, el reverendo Richard Whately fundó una cátedra de Economía Política en el Trinity College de dicha ciudad, que lleva su nombre. Durante el resto de su vida, pagó el salario del profesor a cargo, examinó a los candidatos al puesto, diseñó el reglamento, etc.; todo ello tomando como modelo la cátedra Drummond, en Oxford” (Black, 1945).

“Por casi medio siglo la búsqueda de ‘precursores’ de la doctrina de la utilidad marginal, ignoró por completo los escritos de un pequeño pero incuestionablemente original grupo de economistas que escribieron y enseñaron en el Trinity. La creación de la cátedra Whately posibilitó financieramente que una variedad de talentos, de lo más variado, volcara sus energías a la naciente disciplina [de la ciencia económica]… En 1836 Samuel Mountifort Longfield [primer titular] dejó la cátedra, para convertirse en profesor de derecho en la universidad de Dublín, siendo reemplazado por su discípulo, Butt… Según el reglamento, cada ocupante de la cátedra debía pronunciar 9 conferencias, y publicar por lo menos 1 por año. Butt cumplió… hasta por ahí nomás” (Moss, 1973).

“Se hizo famoso a través de su asociación con el movimiento Irish Home Rule” (Black, 1945). “Como líder del referido movimiento, formuló el programa que luego adoptó el Partido Nacionalista Irlandés” (Blaug, 1999).

¿Por qué los economistas nos acordamos de Butt? Porque “uno de los significativos y hasta ahora ignorados desarrollos del pensamiento inglés del siglo XIX, fue el intento de Butt de combinar la teoría del beneficio de Longfield, y las enseñanzas generales de Juan Bautista Say, generando una de las primeras (si no la primera) presentación de la teoría de la imputación basada en la utilidad marginal” (Moss, 1973).

“La idea de que el valor de los recursos productivos está esencialmente ligado al valor de los bienes que ayudan a producir, está presente en todos los escritos económicos de Say, pero no la cuestión más técnica de clarificar como ‘esta creación de valor’ es distribuida entre los diferentes factores… Escribiendo en una época en la cual la agitación política estaba en un

máximo, Longfield se propuso probar que las leyes económicas fueron establecidas por el Gran Autor de nuestra existencia, con el mismo cuidado por la felicidad que se manifiesta en las leyes que gobiernan el mundo material... Longfield planteó una original y esencialmente no ricardiana teoría de la distribución del ingreso... Para Longfield el análisis que los economistas ingleses hacían de los salarios y los beneficios, no servía para contestar la crítica de los radicalizados... Calificó de quimera a la teoría salarial basada en la subsistencia, en el nombre de que los hábitos y las costumbres de los asalariados, dependían de su salario, y no al revés... A efectos de explicar la influencia sobre Butt, hay que prestarle atención a cómo Longfield explicó la manera en la cual el mercado opera para distribuir el producto, entre los capitalistas y los trabajadores... El precio del servicio de las maquinarias viene dado por la menos eficiente en uso, generándose una renta para las más eficientes... Pero él no extrajo las implicancias de su enfoque" (Moss, 1973).

"La deuda intelectual con Longfield es probablemente más clara e importante en su segunda conferencia, titulada "Renta, beneficio y trabajo"... El trabajo de Butt constituye un avance genuino en la doctrina de la utilidad" (Moss, 1973). "Se ocupó de responder la cuestión más difícil: `¿qué es lo que determina el precio relativo de los bienes producidos en forma conjunta por los servicios del trabajo y el capital'? También acotó que el precio relativo de los servicios laborales y del trabajo, se determina cuando el capital está totalmente ocupado... Está pensando en un mundo en el cual una buena sustitución entre factores es posible, las máquinas ya instaladas `están ahí', mientras que a los trabajadores hay que contratarlos permanentemente" (Seligman, 1903). "¿Qué determina el valor relativo entre el capital y el trabajo? Siguiendo a Longfield, Butt insiste en que `el valor relativo de ambos factores se determinará cuando el capital esté totalmente empleado'... A pesar de sus deficiencias, el análisis representa uno de los primeros intentos por descubrir cómo la utilidad creada por los factores de producción empleados de manera conjunta, puede ser imputada a cada uno por separado" (Moss, 1973).

"En la conferencia sobre "Renta, beneficio y trabajo" promete que en las próximas aplicará estos principios a explicar la condición de la clase trabajadora, y que realizará aplicaciones prácticas de la doctrina. Pero hasta donde se sabe, dichas conferencias nunca fueron publicadas" (Seligman, 1903).

"La línea Say-Longfield-Butt paró en Dublín, sin incorporarse al eje central del análisis económico. Generalmente se le atribuye a Johann Heinrich von Thunen haber sido el primero en entender y explicar el principio de la imputación al problema general del precio de los factores. Es cierto que von Thunen presentó un desarrollo más claro y más elaborado que el de Butt, pero lo hizo una década más tarde. Si la originalidad conceptual es tan importante como la claridad expositiva, entonces la contribución de Butt ciertamente rivaliza con la de von Thunen (éste llegó induciendo en base a su experiencia agrícola, aquél la derivó a partir de las dimensiones filosóficas del problema del valor)" (Moss, 1973).

- Black, R. D. (1945): “Trinity College, Dublin, and the theory of value, 1832-1863”, Economica, 12, 47, agosto.
- Blaug, M. (1999): Who's who in economics, Edward Elgar.
- Moss, L. S. (1973): “Issac Butt and the early development of the marginal utility theory of imputation”, History of Political Economy, 5, 2. Reproducido en Blaug, M.: James Wilson, Issac Butt, T. E. Cliffe Leslie, Elgar reference collection, 1991.
- Seligman, E. R. A. (1903): “On some neglected british economists”, Economic journal, setiembre-diciembre.

INDICADORES ECONOMICOS DE ARGENTINA

Fecha	Riesgo				Tasas de Interés				Dólar				Acciones			Carne		Soja	
	País	Encuesta BCRA	Call e./	Presente	refer.	futuro	Contado	Paralelo	Indice	Indice	(\$	(\$	(\$	(\$	(\$	(\$	(\$		
	EMBI+	Caja	P. fijo	bancos	Oficial	Rofex*	con liquidez	Merval	Merval	por kilo	us\$/ por kilo	us\$ neto	us\$ en retenc.	Chicago /tn	en /tn				
	(puntos básicos)	(mensual, %)	(anual, %)		(\$ por us\$)	(\$ por us\$)	(\$ por us\$)	(\$ por us\$)	(Líder)										
				Com. A 3500	a fin de mes	a fin de mes + 1													
Promedios																			
2021	1.581	0,62	2,82	35,56	100,6488	95,1649	96,2486	99,2951	168,0569	170,6667	65,358,65		179,662	1,78	338,5	505,2			
2022	2.179	1,11	4,44	52,57	137,0603	130,8692	134,1407	143,3370	259,5215	252,8442	115,556,45		277,458	2,06	407,5	569,8			
2023	2.226	2,98	8,06	96,12	310,2603	295,6411	320,1945	382,6694	603,4095	612,6423	455,345,96		642,155	2,07	405,6	515,2			
Sep.23	2.246	3,83	9,58	113,51	366,8752	349,9980	388,7175	460,2650	758,3657	739,9048	552,051,79		707,718	1,93	436,4	487,7			
Oct.23	2.549	4,24	10,20	121,05	367,4245	350,0208	366,3705	439,3045	917,3250	946,6818	664,174,63		856,270	2,33	485,9	474,9			
Nov.23	2.321	4,19	10,90	128,47	371,4895	353,6746	375,4614	715,3500	875,2718	950,6818	682,990,54		960,762	2,58	547,6	497,8			
Dic.23	1.885	3,14	10,20	112,15	680,6924	636,5278	790,1833	858,8952	953,9152	990,7143	901,412,68		1.342,428	2,14	358,5	484,5			
Ene.24	1.945	4,21	9,10	103,99	863,2291	817,9167	829,3087	868,0000	1.197,8430	1.151,3043	1.084,985,32		1.388,850	1,61	333,3	456,8			
Feb.24	1.842	4,00	9,06	103,47	880,2881	834,5651	845,3048	883,9333	1.175,2057	1.115,0000	1.084,926,78		1.686,375	1,92	303,1	432,4			
2024																			
Ene. 1	1.906	3,75	9,15	105,02	847,1100	808,4833	808,5000	848,0000	973,1500	1.025,0000	901,880,08		1.330,025	1,57	329,0	478,93			
Ene. 2	1.938	3,91	9,07	105,13	851,2500	810,6500	834,0000	874,0000	996,6100	1.005,0000	902,574,15		1.330,025	1,56	329,0	470,89			
Ene. 3	1.986	3,87	9,11	106,96	852,6900	811,1500	836,0000	886,0000	1.048,8200	1.005,0000	943,309,41		1.346,441	1,58	328,0	472,19			
Ene. 4	2.018	3,74	9,25	106,03	853,1500	811,7500	838,0000	894,0000	1.090,9100	1.020,0000	974,718,47		1.346,441	1,58	329,0	468,67			
Ene. 5	1.998	3,67	9,10	105,16	852,9900	812,2500	835,0000	887,0000	1.140,4400	1.025,0000	1.023,795,75		1.327,991	1,56	333,0	464,51			
Ene. 6	2.049	3,88	9,16	105,94	857,6200	813,8500	833,0000	888,0000	1.201,5500	1.050,0000	1.071,845,52		1.327,991	1,55	334,0	460,54			
Ene. 7	2.102	3,91	9,16	105,26	859,0000	814,3500	831,5000	883,0000	1.193,5000	1.120,0000	1.028,426,57		1.345,175	1,57	340,0	461,65			
Ene. 8	1.985	4,19	9,15	105,64	857,8700	814,9500	831,6000	876,5000	1.182,7200	1.150,0000	1.037,972,26		1.304,141	1,52	337,0	457,21			
Ene. 9	1.926	4,24	9,23	104,61	860,4900	815,4500	830,0000	869,5000	1.148,0900	1.120,0000	1.012,274,46		1.304,141	1,52	343,0	457,21			
Ene. 10	1.904	4,44	9,23	105,02	860,6500	816,0500	830,3000	865,5000	1.136,6500	1.120,0000	1.001,800,63		1.271,170	1,48	329,0	452,68			
Ene. 11	1.905	4,39	8,76	101,98	863,6200	817,6500	829,1000	864,0000	1.164,6000	1.130,0000	1.006,877,43		1.271,170	1,47	337,0	452,68			
Ene. 12	1.920	4,52	9,07	104,27	864,6500	818,1500	829,3000	866,0000	1.213,7400	1.180,0000	1.025,700,17		1.334,577	1,54	337,0	453,79			
Ene. 13	1.948	4,34	9,26	104,08	865,6500	818,6500	829,6000	867,5000	1.273,8400	1.225,0000	1.090,128,67		1.425,043	1,65	335,5	445,84			
Ene. 14	1.966	4,36	9,07	103,65	866,5100	819,2500	829,7000	862,0000	1.282,5800	1.240,0000	1.099,268,24		1.425,043	1,64	340,0	448,71			
Ene. 15	1.971	4,38	9,20	105,07	868,8000	819,7500	829,8000	864,0000	1.306,1600	1.220,0000	1.139,255,62		1.499,651	1,73	340,0	448,61			
Ene. 16	1.935	4,46	9,14	101,45	868,1500	821,4500	829,1000	865,5000	1.312,4900	1.235,0000	1.182,973,16		1.499,651	1,73	335,0	452,68			
Ene. 17	1.892	4,50	9,21	104,77	869,9200	821,9500	828,9000	864,0000	1.285,7100	1.255,0000	1.169,890,93		1.410,903	1,62	335,5	458,32			
Ene. 18	1.897	4,49	9,13	104,15	870,6300	822,4500	827,0000	859,5000	1.304,7000	1.255,0000	1.213,712,08		1.356,490	1,56	336,5	458,60			
Ene. 19	1.870	4,42	9,13	102,45	870,0500	823,0500	827,2000	859,0000	1.281,9500	1.245,0000	1.245,983,19		1.356,490	1,56	334,0	452,22			
Ene. 20	1.848	4,40	8,75	103,41	871,9600	823,5500	826,7000	857,0000	1.230,6800	1.220,0000	1.215,612,53		1.433,039	1,64	333,0	447,14			
Ene. 21	1.888	4,44	8,86	99,24	873,5000	825,2500	826,7000	856,0000	1.263,1800	1.225,0000	1.215,601,23		1.433,039	1,64	324,0	441,59			
Ene. 22	1.936	4,35	9,17	99,88	875,1200	825,7500	826,8000	855,0000	1.269,3700	1.215,0000	1.228,716,81		1.611,564	1,84	327,0	450,65			
Ene. 23	1.950	4,16	9,02	102,64	872,8900	826,2500	826,3000	853,0000	1.248,9500	1.195,0000	1.222,345,03		1.653,360	1,89	320,5	451,94			
Ene. 24	1.959	3,69	9,09	102,53	871,9300	826,8500	849,0000	899,5000	1.280,4200	1.195,0000	1.262,979,02		1.653,360	1,90	320,5	444,92			
Ene. 25	2.191	3,91	8,85	103,62	876,6200	827,3500	849,5000	901,0000	1.288,3600	1.175,0000	1.276,299,92		1.573,951	1,80	326,0	439,46			
Ene. 26	5.186	3,86	9,14	102,71	876,8800	829,0500	846,0000	896,5000	1.294,9300	1.160,0000	1.222,766,98		1.573,951	1,79	320,0	442,33			
Ene. 27	6.182	3,67	9,18	102,84	877,0300	829,5500	846,2000	887,5000	1.249,4200	1.145,0000	1.178,798,24		1.590,472	1,81	314,5	443,53			
Ene. 28	7.192	3,65	8,95	102,74	878,1300	830,1500	845,7000	888,0000	1.263,6700	1.150,0000	1.117,934,42		1.644,036	1,87	315,0	439,65			
Ene. 29	8.196	3,76	9,03	103,00	878,3500	830,6500	845,5000	883,0000	1.246,5700	1.145,0000	1.082,075,11		1.644,036	1,87	313,0	441,31			
Ene. 30	9.193	3,91	9,10	102,79	877,3400	831,2500	845,7000	880,0000	1.229,0100	1.145,0000	1.094,296,77		1.644,036	1,87	313,0	437,61			
Ene. 31	12.993	3,91	9,10	102,79	877,3400	831,2500	845,7000	880,0000	1.229,0100	1.145,0000	1.094,296,77		1.644,036	1,87	313,0	441,13			
Ene. 32	13.993	3,91	9,10	102,79	877,3400	831,2500	845,7000	880,0000	1.229,0100	1.145,0000	1.094,296,77		1.644,036	1,87	313,0	438,63			
Ene. 33	14.930	4,08	8,81	105,22	880,5900	833,9500	845,2000	879,0000	1.174,9500	1.105,0000	1.072,060,84		1.681,564	1,91	308,0	432,81			
Ene. 34	15.895	4,07	9,19	103,11	880,5700	834,5667	845,8000	880,0000	1.153,9600	1.075,0000	1.060,591,42		1.681,564	1,91	301,0	429,76			
Ene. 35	16.178	4,13	9,16	105,09	879,1600	835,0500	845,3000	880,0000	1.112,9000	1.095,0000	1.033,068,86		1.745,202	1,99	301,0	433,45			
Ene. 36	17.188	4,16	9,21	103,50	882,0400	836,7500	844,2000	881,0000	1.143,9200	1.110,0000	1.039,752,34		1.745,202	1,98	294,0	433,18			
Ene. 37	20.176	4,27	9,27	101,67	882,4500	837,2500	844,0000	874,5000	1.130,0700	1.115,0000	1.027,587,19		1.697,313	1,92	295,0	435,95			
Ene. 38	21.186	4,19	9,12	104,84	882,7900	837,8500	844,1000	874,0000	1.114,2200	1.115,0000	1.007,995,97		1.692,856	1,92	293,0	429,20			
Ene. 39	22.170	4,19	9,22	104,38	879,8100	838,3500	844,9000	878,0000	1.094,8500	1.085,0000	1.043,407,07		1.692,856	1,92	288,5				

CONTEXTO; Entrega N° 1.804; Marzo 4, 2024

**ACTIVOS EN MONEDA EXTRANJERA Y PASIVOS MONETARIOS
(millones)**

Fecha	Oro, divisas y colocaciones us\$	Circulación monetaria \$	Cuenta corriente en \$ en el BCRA \$	Base monetaria \$	Cuenta corriente en US\$ en el BCRA \$	Letras y Notas del BCRA en \$	Letras/notas BCRA LELIQ dde '18 en \$	Posición neta de pasos \$	Pasivos finan- cieros totales \$
21-12-31	39.182	2.677.964	860.770	3.538.734	1.178.312	20.891	1.909.783	2.688.736	9.336.456
22-12-30	44.598	4.094.595	1.109.157	5.203.752	2.141.071	54.403	7.621.584	2.031.279	17.052.090
23-12-29	23.073	7.435.216	2.172.776	9.607.992	7.371.126	158.237	1.486.737	24.150.281	42.774.373
A fin de									
Ago.23	27.818	5.163.653	1.458.278	6.621.931	3.280.147	82.774	13.130.357	5.305.737	28.420.947
Sep.23	26.925	5.423.176	1.405.033	6.828.209	3.349.150	87.879	13.834.931	6.358.280	30.458.449
Oct.23	22.559	5.821.505	1.415.880	7.237.385	3.109.213	105.929	12.308.724	8.864.873	31.626.123
Nov.23	21.513	6.143.411	2.830.119	8.973.530	3.190.928	115.066	6.834.515	14.699.956	33.813.994
Dic.23	23.073	7.435.216	2.172.776	9.607.992	7.371.126	158.237	1.486.737	24.150.281	42.774.373
Ene.24	27.642	7.492.506	3.431.026	10.923.532	8.095.232	158.651	5.150	29.875.001	49.057.566
2024									
Ene.	2	23.470	7.463.885	2.234.848	9.698.733	7.709.403	156.305	1.460.741	24.584.296
Ene.	3	23.677	7.475.870	2.200.366	9.676.236	7.877.250	153.835	1.457.717	24.892.552
Ene.	4	23.835	7.478.077	2.214.507	9.692.584	7.916.380	154.321	1.442.336	25.213.924
Ene.	5	24.119	7.476.807	2.355.894	9.832.701	7.973.149	154.932	1.442.336	25.369.375
Ene.	8	23.233	7.469.648	2.535.972	10.005.620	8.026.295	153.520	1.442.336	25.478.144
Ene.	9	23.286	7.465.300	2.821.020	10.286.320	8.306.564	154.898	950.365	25.942.877
Ene.	10	23.411	7.465.988	2.808.071	10.274.059	8.324.142	155.981	947.840	26.153.046
Ene.	11	23.571	7.467.011	2.799.624	10.266.635	8.323.421	157.921	12.820	27.386.919
Ene.	12	23.980	7.469.959	2.791.942	10.261.901	8.367.865	159.170	12.820	27.720.852
Ene.	15	24.001	7.468.420	2.888.791	10.357.211	8.313.138	162.280	12.820	27.933.004
Ene.	16	23.972	7.457.857	2.913.394	10.371.251	8.307.487	163.972	12.820	28.234.872
Ene.	17	24.167	7.445.928	3.383.172	10.829.100	8.371.918	161.393	10.075	28.214.198
Ene.	18	24.300	7.441.757	2.767.277	10.209.034	8.337.347	163.267	10.075	26.767.264
Ene.	19	24.427	7.444.058	2.809.418	10.253.476	8.310.217	159.704	10.075	26.889.237
Ene.	22	24.488	7.460.178	2.683.981	10.144.159	8.276.572	158.901	10.075	27.406.512
Ene.	23	24.675	7.471.379	2.892.113	10.363.492	8.215.589	159.692	10.075	27.601.225
Ene.	24	24.848	7.466.588	2.885.064	10.351.652	8.208.536	158.009	5.525	27.915.981
Ene.	25	24.859	7.463.945	2.861.696	10.325.641	8.236.412	158.480	5.525	28.331.453
Ene.	26	25.007	7.477.855	3.171.763	10.649.618	8.272.243	158.191	5.525	28.263.540
Ene.	29	25.158	7.484.065	2.922.108	10.406.173	8.350.381	159.633	5.525	28.880.323
Ene.	30	25.105	7.488.764	2.837.260	10.326.024	8.192.694	158.427	5.525	29.730.202
Ene.	31	27.642	7.492.506	3.431.026	10.923.532	8.095.232	158.651	5.150	29.875.001
Feb.	1	27.072	7.508.694	2.921.584	10.430.278	8.385.008	161.222	5.150	27.305.547
Feb.	2	27.016	7.537.232	3.076.544	10.613.776	8.348.089	159.765	5.150	27.332.829
Feb.	5	26.991	7.557.645	2.884.872	10.442.517	8.300.996	156.485	5.150	27.910.535
Feb.	6	26.414	7.584.882	2.809.878	10.394.760	8.297.948	156.990	5.150	28.241.767
Feb.	7	26.483	7.613.123	2.817.454	10.430.577	8.313.053	154.901	4.375	27.614.566
Feb.	8	26.377	7.682.673	2.806.141	10.488.814	8.258.638	155.773	4.375	27.730.937
Feb.	9	26.502	7.721.219	2.912.024	10.633.243	8.291.660	153.490	4.375	27.854.885
Feb.	14	26.603	7.728.049	2.765.157	10.493.206	8.284.335	154.254	3.100	28.747.931
Feb.	15	26.641	7.714.487	2.676.672	10.391.159	8.324.778	159.631	3.100	29.107.225
Feb.	16	26.860	7.694.267	2.703.223	10.397.490	8.305.297	160.581	3.100	29.232.739
Feb.	19	26.859	7.673.205	3.438.346	11.111.551	8.236.588	161.802	3.100	30.132.432
Feb.	20	27.104	7.651.243	2.730.291	10.381.534	8.349.074	161.871	3.100	27.989.558
Feb.	21	27.140	7.630.311	2.709.477	10.339.788	8.406.211	160.223	3.050	28.427.141
Feb.	22	27.347	7.611.850	2.733.574	10.345.424	8.413.282	162.111	3.050	27.788.361
Feb.	23	27.485	7.599.691	2.747.218	10.346.909	8.448.959	159.445	3.050	28.111.682
Feb.	26	27.490	7.590.937	2.953.353	10.544.290	8.485.919	160.798	3.050	28.221.032
Feb.	27	27.558	7.570.938	2.727.442	10.298.380	8.468.100	155.117	3.050	28.697.546
Feb.	28	27.597	7.565.458	2.835.754	10.401.212	8.463.296	153.149	3.000	28.652.450
									47.673.107

CONTEXTO; Entrega Nº 1.804; Marzo 4, 2024

AGREGADOS MONETARIOS DEL SISTEMA FINANCIERO
(millones)

Fecha	Total Depósitos y Circulante	Total Depósitos en pesos y dólares x TC libre	Depósitos en pesos						Depósitos en dólares				Circulante en poder del público en pesos
	Total	Cuenta corriente		Caja de ahorro	Plazo fijo	Otros	Total	Caja de ahorro	Plazo fijo	Cta. Cte y otros	Total		
		Privado	Público										
Promedios													
2021	11.897.980	10.128.139	8.326.826	1.565.805	1.058.806	1.739.734	3.197.401	765.079	18.923	13.396	4.672	855	
2022	19.325.242	16.596.423	14.183.246	2.561.114	1.632.711	2.953.254	5.764.351	1.271.817	18.473	13.416	4.302	754	
2023	39.384.686	34.975.621	29.688.899	5.031.630	2.969.950	7.072.251	12.298.077	2.316.992	18.192	13.889	3.707	595	
Ago.23	42.883.737	38.251.655	32.511.801	5.180.182	3.002.947	7.494.584	14.401.105	2.432.984	17.842	13.680	3.613	548	
Sep.23	45.863.147	41.121.474	35.043.659	5.622.801	3.349.547	8.123.534	15.079.865	2.867.912	17.365	13.270	3.562	533	
Oct.23	48.528.226	43.401.317	37.429.321	6.713.351	3.855.643	9.415.214	14.394.909	3.050.203	17.062	13.157	3.375	530	
Nov.23	50.120.355	44.801.483	38.814.912	6.956.591	4.463.281	9.681.158	14.554.417	3.159.465	16.920	13.160	3.251	509	
Dic.23	59.075.097	53.051.271	42.023.394	8.200.981	4.887.507	12.098.699	13.808.427	3.027.781	17.084	13.419	3.135	530	
Ene.24	71.626.924	64.943.649	49.761.146	10.249.704	5.456.454	15.168.046	13.963.747	4.923.196	18.552	14.709	3.301	542	
2024													
Ene. 2	69.491.141	62.846.923	48.000.679	9.858.690	4.491.245	16.392.154	13.875.907	3.382.683	18.314	14.569	3.180	565	
Ene. 3	69.136.241	62.512.714	47.675.158	9.942.796	4.073.777	16.183.947	13.832.609	3.642.029	18.292	14.558	3.207	527	
Ene. 4	69.116.436	62.496.399	47.650.303	9.950.045	4.070.093	16.286.392	13.890.721	3.453.052	18.289	14.481	3.258	550	
Ene. 5	69.242.811	62.602.513	47.765.954	9.535.689	4.132.971	16.695.594	14.027.627	3.374.073	18.266	14.484	3.264	518	
Ene. 6	68.752.026	62.054.193	47.157.483	9.622.459	4.263.368	15.840.871	13.995.283	3.435.502	18.304	14.490	3.268	546	
Ene. 9	69.042.314	62.343.749	47.240.814	9.591.844	4.454.910	15.590.671	14.115.503	3.487.886	18.546	14.742	3.285	519	
Ene. 10	69.546.173	62.837.773	47.715.561	9.580.478	5.047.097	15.443.455	13.999.241	3.645.290	18.556	14.722	3.305	529	
Ene. 11	69.811.644	63.102.562	47.955.578	9.655.671	5.111.280	15.313.120	14.080.593	3.794.914	18.575	14.740	3.314	521	
Ene. 12	70.597.319	63.881.786	48.717.945	9.747.588	5.692.788	15.424.145	14.061.599	3.791.825	18.582	14.734	3.314	534	
Ene. 15	71.003.726	64.290.116	49.091.638	10.310.266	5.650.586	15.220.114	13.947.636	3.963.036	18.588	14.756	3.302	530	
Ene. 16	71.556.243	64.865.265	49.637.039	10.355.169	5.853.386	15.245.753	14.056.941	4.125.790	18.613	14.755	3.327	531	
Ene. 17	71.773.946	65.083.890	49.816.067	10.704.202	5.837.327	14.982.757	13.869.882	4.421.899	18.650	14.797	3.318	535	
Ene. 18	72.041.455	65.348.543	50.084.277	10.395.310	5.626.132	14.703.753	13.950.664	5.408.418	18.632	14.783	3.325	524	
Ene. 19	72.330.508	65.632.013	50.344.495	10.138.862	5.760.907	14.620.405	14.013.534	5.810.787	18.649	14.783	3.340	526	
Ene. 22	72.599.465	65.884.186	50.563.322	10.392.355	5.893.980	14.263.786	13.805.194	6.208.007	18.651	14.785	3.325	541	
Ene. 23	73.122.820	66.435.743	51.138.432	10.638.165	6.080.607	14.104.153	13.902.791	6.412.716	18.611	14.717	3.342	552	
Ene. 24	73.503.491	66.821.680	51.541.381	10.678.718	6.208.437	14.150.232	13.972.351	6.531.643	18.579	14.700	3.335	544	
Ene. 25	73.524.917	66.835.268	51.536.415	10.468.603	6.356.541	14.080.002	13.818.728	6.812.541	18.588	14.710	3.332	546	
Ene. 26	74.066.698	67.376.764	52.051.322	10.472.932	6.237.962	14.396.477	14.015.184	6.928.767	18.609	14.745	3.326	538	
Ene. 29	74.395.741	67.704.927	57.273.577	10.925.775	6.642.091	14.399.757	13.962.384	6.343.570	18.699	14.797	3.304	598	
Ene. 30	75.203.600	68.530.623	53.046.159	11.120.712	6.733.287	14.790.246	13.945.712	6.456.202	18.752	14.858	3.321	573	
Ene. 31	75.933.620	69.272.643	53.741.622	11.407.164	5.823.214	15.569.221	14.062.346	6.879.677	18.797	14.900	3.330	567	
Feb. 1	74.337.791	67.640.358	50.037.698	10.327.455	5.424.654	15.300.494	13.975.191	7.009.904	18.870	14.964	3.316	590	
Feb. 2	74.366.711	67.630.007	52.118.022	9.959.568	5.086.153	15.678.839	14.193.296	7.200.166	18.749	14.867	3.314	568	
Feb. 5	74.300.697	67.526.326	52.018.946	10.247.897	4.979.209	15.176.257	14.157.701	7.457.882	18.705	14.833	3.278	594	
Feb. 6	74.940.064	68.148.916	52.612.274	10.163.031	5.172.063	15.584.725	14.374.290	7.318.165	18.729	14.865	3.295	569	
Feb. 7	74.061.888	67.231.300	51.669.308	9.861.240	5.113.374	15.011.418	14.348.830	7.334.446	18.746	14.875	3.293	578	
Feb. 8	74.105.840	67.246.540	51.734.151	9.782.805	5.159.211	14.827.194	14.449.661	7.515.280	18.675	14.809	3.294	572	
Feb. 9	74.319.563	67.444.788	51.942.807	9.597.563	5.209.991	14.944.021	14.527.572	7.663.660	18.649	14.809	3.261	579	
Feb. 14	74.420.377	67.572.405	52.011.732	10.073.980	5.764.109	13.778.105	14.311.856	8.083.682	18.659	14.867	3.214	578	
Feb. 15	75.489.712	68.675.222	53.083.847	10.334.848	6.330.931	13.529.100	14.515.361	8.373.607	18.682	14.897	3.225	560	
Feb. 16	75.782.125	68.972.307	53.344.346	9.937.718	6.556.043	13.479.503	14.645.557	8.725.525	18.715	14.911	3.254	550	
Feb. 19	76.033.233	69.248.732	53.563.016	9.969.027	7.494.295	13.180.831	14.669.545	8.249.318	18.746	14.939	3.249	558	
Feb. 20	77.192.782	70.443.727	54.741.103	10.355.100	8.050.706	13.270.878	14.823.217	8.241.202	18.755	14.954	3.258	543	
Feb. 21	77.865.618	71.131.996	55.392.984	10.468.027	7.235.504	13.328.194	14.782.618	9.578.641	18.785	14.990	3.251	544	
Feb. 22	77.468.641	70.743.897	54.972.857	10.050.304	7.403.101	12.965.856	14.884.184	9.669.412	18.812	15.008	3.257	547	
Feb. 23	77.738.246	71.014.893	55.184.745	10.091.496	7.233.711	13.107.633	15.027.806	9.724.099	18.869	15.065	3.267	537	
Feb. 26	78.313.347	71.584.025	55.656.229	10.439.255	7.968.918	13.184.093	15.003.490	9.060.473	18.947	15.157	3.246	544	
Feb. 27	78.847.849	72.151.254	56.181.180	10.760.587	8.088.542	13.391.745	15.171.013	8.769.293	18.986	15.187	3.268	531	
Feb. 28	79.947.204	73.256.272	57.247.029	11.010.546	7.757.307	14.318.197	15.252.719	8.908.260	19.019	15.221	3.263	535	

CONTEXTO; Entrega Nº 1.804; Marzo 4, 2024

INDICADORES ECONOMICOS MUNDIALES

Fecha	Tipos de cambio						tasas de interés			Acciones			Oro (Nueva York, us\$/onza)
	DEG	Libra	Euro	Yen	Yuan	Real	Prime (anual, %)	Liber	Nueva York	Dow Jones	Nasdaq	Tokio Nikkei	
	(us\$ por unidad)			(unidades por us\$)									
Promedios													
2021	1,4243	1,3756	1,1827	109,83	6,4503	5,397	3,25	0,20	34.042,51	14.371,30	28.838,71	1.798,33	
2022	1,3382	1,2367	1,0533	131,54	6,7324	5,165	4,88	2,87	32.905,14	12.228,90	27.264,13	1.800,95	
2023	1,3340	1,2435	1,0815	140,52	7,0842	4,996	8,20	5,58	34.132,52	12.968,27	30.661,52	1.942,47	
Sep.23	1,3196	1,2402	1,0686	147,64	7,2976	4,940	8,50	5,89	34.343,60	13.607,11	32.821,24	1.915,40	
Oct.23	1,3115	1,2166	1,0564	149,49	7,3094	5,065	8,50	5,89	33.319,49	13.199,43	31.363,44	1.913,08	
Nov.23	1,3241	1,2411	1,0809	149,72	7,2280	4,899	8,50	5,82	34.730,34	13.929,19	32.936,76	1.985,31	
Dic.23	1,3354	1,2663	1,0907	144,13	7,1479	4,899	8,50	5,69	36.968,79	14.704,90	33.118,03	2.033,42	
Ene.24	1,3339	1,2701	1,0910	145,89	7,1699	4,912	8,50	5,59	37.743,71	15.064,55	35.088,22	2.035,99	
Feb.24	1,3262	1,2630	1,0794	149,48	6,8510	4,963	8,50	5,65	38.716,11	15.807,35	37.805,51	2.020,36	
2024													
Ene. 1	1,3417	1,2736	1,1023	141,91	7,1436	4,861	8,50	5,59	37.689,54	15.011,35	33.464,17	2.078,40	
Ene. 2	1,3392	1,2661	1,0956	141,91	7,1319	4,891	8,50	5,58	37.715,04	14.765,94	33.464,17	2.067,55	
Ene. 3	1,3361	1,2628	1,0919	141,91	7,1465	4,921	8,50	5,60	37.430,19	14.592,21	33.464,17	2.042,10	
Ene. 4	1,3368	1,2690	1,0953	143,32	7,1515	4,918	8,50	5,61	37.440,34	14.510,30	33.288,29	2.039,55	
Ene. 5	1,3345	1,2654	1,0921	144,89	7,1632	4,889	8,50	5,62	37.466,11	14.524,07	33.377,42	2.056,35	
Ene. 8	1,3361	1,2699	1,0946	144,72	7,1593	4,884	8,50	5,61	37.683,01	14.843,77	33.377,42	2.025,10	
Ene. 9	1,3361	1,2714	1,0940	143,92	7,1584	4,893	8,50	5,60	37.525,16	14.857,71	33.763,18	2.034,90	
Ene. 10	1,3361	1,2728	1,0946	144,63	7,1727	4,889	8,50	5,61	37.695,73	14.969,65	34.441,72	2.026,80	
Ene. 11	1,3377	1,2765	1,0987	145,53	7,1630	4,879	8,50	5,58	37.711,02	14.970,19	35.049,86	2.029,15	
Ene. 12	1,3361	1,2726	1,0942	145,23	7,1644	4,885	8,50	5,58	37.592,98	14.972,76	35.577,11	2.055,65	
Ene. 15	1,3361	1,2726	1,0942	145,23	7,1644	4,854	8,50	5,58	37.592,98	14.972,76	35.577,11	2.049,90	
Ene. 16	1,3317	1,2646	1,0882	145,85	7,1833	4,903	8,50	5,52	37.361,12	14.944,35	35.619,18	2.038,15	
Ene. 17	1,3308	1,2690	1,0877	147,39	7,1967	4,934	8,50	5,54	37.266,67	14.855,62	35.477,75	2.011,75	
Ene. 18	1,3312	1,2684	1,0875	148,15	7,1967	4,940	8,50	5,59	37.266,67	14.855,62	35.466,17	2.013,20	
Ene. 19	1,3312	1,2682	1,0887	148,08	7,1935	4,922	8,50	5,59	37.863,80	15.310,97	35.963,27	2.028,55	
Ene. 22	1,3315	1,2713	1,0890	148,12	7,1960	4,948	8,50	5,61	38.001,81	15.360,29	36.546,95	2.021,60	
Ene. 23	1,3312	1,2706	1,0872	148,10	7,1711	4,971	8,50	5,61	37.905,45	15.425,94	36.517,57	2.022,95	
Ene. 24	1,3331	1,2741	1,0905	148,12	7,1691	4,919	8,50	5,62	37.806,39	15.481,92	36.226,48	2.024,65	
Ene. 25	1,3328	1,2732	1,0893	147,75	7,1636	4,923	8,50	5,60	38.049,13	15.510,50	36.236,47	2.023,75	
Ene. 26	1,3317	1,2742	1,0871	147,60	7,1811	4,912	8,50	5,59	38.091,06	15.446,68	35.751,07	2.018,45	
Ene. 29	1,3292	1,2695	1,0823	148,22	7,1798	4,922	8,50	5,58	38.333,45	15.628,04	36.026,94	2.022,50	
Ene. 30	1,3301	1,2680	1,0846	147,32	7,1773	4,963	8,50	5,57	38.467,31	15.509,90	36.065,86	2.043,50	
Ene. 31	1,3299	1,2686	1,0837	147,50	7,1807	4,953	8,50	5,59	38.150,30	15.164,01	36.286,71	2.053,25	
Feb. 1	1,3289	1,2648	1,0814	146,75	7,1835	4,934	8,50	5,51	38.519,84	15.361,64	36.011,46	2.045,85	
Feb. 2	1,3328	1,2759	1,0883	146,39	7,1800	4,946	8,50	5,52	38.654,42	15.628,95	36.158,02	2.034,15	
Feb. 5	1,3247	1,2573	1,0746	148,73	7,1977	5,005	8,50	5,61	38.380,12	15.597,68	36.354,16	2.018,00	
Feb. 6	1,3242	1,2556	1,0743	148,64	7,1925	4,968	8,50	5,64	38.521,36	15.609,00	36.160,66	2.030,80	
Feb. 7	1,3263	1,2632	1,0776	147,85	7,1920	4,960	8,50	5,62	38.677,36	15.756,64	36.119,92	2.041,60	
Feb. 8	1,3249	1,2605	1,0758	148,02	7,1960	4,980	8,50	5,60	38.726,33	15.793,72	36.863,28	2.028,65	
Feb. 9	1,3251	1,2608	1,0772	149,40	7,1946	4,971	8,50	5,62	38.671,69	15.990,66	36.897,42	2.023,50	
Feb. 12	1,3253	1,2617	1,0773	149,38	7,1946	4,970	8,50	5,62	38.797,38	15.942,55	36.897,42	2.015,20	
Feb. 13	1,3259	1,2668	1,0793	149,35	7,1946	4,968	8,50	5,62	38.272,75	15.655,60	37.963,97	1.996,10	
Feb. 14	1,3214	1,2553	1,0713	150,63	7,1946	4,972	8,50	5,69	38.424,27	15.859,15	37.703,32	1.985,10	
Feb. 15	1,3228	1,2552	1,0743	150,36	7,1946	4,970	8,50	5,67	38.773,12	15.906,17	38.157,94	2.004,50	
Feb. 16	1,3248	1,2601	1,0768	150,15	7,1946	4,976	8,50	5,66	38.627,99	15.775,65	38.487,24	1.997,90	
Feb. 19	1,3248	1,2601	1,0768	150,15	0,0000	4,976	8,50	5,66	38.627,99	15.775,65	38.470,38	2.017,50	
Feb. 20	1,3257	1,2588	1,0802	150,32	7,1985	4,940	8,50	5,69	38.563,80	15.630,78	38.363,61	2.029,10	
Feb. 21	1,3262	1,2616	1,0809	150,05	7,1868	4,930	8,50	5,67	38.612,24	15.580,87	38.262,16	2.026,75	
Feb. 22	1,3288	1,2679	1,0844	150,41	7,1898	4,941	8,50	5,68	39.069,11	16.041,62	39.098,68	2.024,00	
Feb. 23	1,3272	1,2681	1,0834	150,59	7,1978	4,947	8,50	5,70	39.131,53	15.996,82	39.098,68	2.027,45	
Feb. 26	1,3283	1,2695	1,0852	150,31	7,1982	4,981	8,50	5,71	39.069,23	15.976,25	39.233,71	2.027,20	
Feb. 27	1,3285	1,2688	1,0856	150,55	7,1983	4,957	8,50	5,72	38.972,41	16.035,30	39.239,52	2.035,50	
Feb. 28	1,3264	1,2654	1,0808	150,45	7,1991	4,955	8,50	5,72	38.949,02	15.947,74	39.208,03	2.032,45	
Feb. 29	1,3276	1,2650	1,0826	150,60	7,1941	4,983	8,50	5,70	38.996,39	16.091,92	39.166,19	2.048,50	